

# *Cuba expresa solidaridad con Vanuatu tras daños por ciclones*

---



**El Gobierno decretó el estado de emergencia tras el paso del ciclón tropical Judy.**

La Habana, 4 mar (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó este sábado la solidaridad de su país con el pueblo y Gobierno de Vanuatu, tras los graves daños ocasionados por los ciclones Judy y Kevin.

El canciller cubano, en su cuenta de Twitter, deseó una pronta recuperación al país insular de la región del Pacífico, que en pocos días sufrió además dos terremotos.

La víspera, el Gobierno decretó el estado de emergencia tras el paso del ciclón tropical Judy, que devastó a varias zonas, las sacudidas provocadas por dos sismos, y la amenaza que representaba el ciclón Kevin.

Dicho organismo tropical atravesó el país con categoría cuatro en la escala aplicada en esta región del planeta, y actualmente se mueve por el Pacífico con categoría cinco y vientos máximos sostenidos de 220 kilómetros por hora.

Cortes eléctricos y de las comunicaciones, así como centenares de evacuados, eran el saldo dejado por Judy, según informó el diario Vanuatu Daily Post, en tanto se contabilizan las afectaciones causadas por el nuevo meteoro.

Vanuatu es un archipiélago del Pacífico compuesto de 83 islas con un total de 12 mil 200 kilómetros cuadrados de superficie y habitado por poco más de 283 mil habitantes. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/315628-cuba-expresa-solidaridad-con-vanuatu-tras-danos-por-ciclones>



**Radio Habana Cuba**